

Père Massimo Giustetti è passé de ce monde au Père

préside l'eucharistie à l'occasion de la bénédiction de l'église monastique de Bose

Bose, 4 décembre 2012

Un pasteur capable de guider les fidèles sur les traces du Christ, à la lumière de la "nouvelle pentecôte" conciliaire, dès le début de son ministère épiscopal à Biella

Bose, 4 décembre 2012

Ce 4 décembre le p. Massimo Giustetti, évêque émérite de Biella est passé de la mort à la Vie pleine en Christ. La Communauté se souvient de lui comme d'un père riche de la capacité d'aimer et d'être aimé, enraciné dans l'Évangile et animé par l'Esprit. Un pasteur capable de guider les fidèles sur les traces du Christ, à la lumière de la "nouvelle pentecôte" conciliaire.

Dès le début de son ministère épiscopal à Biella, en janvier 1987, il voulut nous montrer sa paternelle amitié en nous accueillant de plein droit dans l'Église locale qui lui avait été confiée par le Seigneur. Le mois dernier encore, après avoir célébré le quarantième anniversaire de sa consécration épiscopale, il s'est uni à la communauté pour la rencontre fraternelle avec l'archevêque de Canterbury.